公益財団法人かながわトラストみどり財団様 助成事業 「かなユリ・チャレンジ」(ヤマユリ再生)

社会福祉法人進和学園 & (株) 研 進

ヤマユリが咲きました!



2018 年 6 月 30 日 最初のヤマユリが開花



2018年6月30日、二番目の高さの苗に付いたヤマユリが咲きました。本プロジェクトでの開花第1号です! 美しい大輪の花、芳醇な香りは、ヤマユリならではの魅力に満ちています。 真っ白な花弁に、赤い斑と黄色い縞模様、そして、橙色のオシベが独特のコントラストを生み、緑の背景にとても良く

映えます。



2018年6月28日 開花2日前のツボミ



福祉工場「しんわルネッサンス」の中庭で栽培



ヤマユリ2輪目が咲きました!

2018年7月4日、一番高い苗に付いた二つのツボミの内の一つが開花しました。 先に咲いた花よりも一回り大きく、更に立派なヤマユリです。球根が大きい分だけ樹高も高くツボミの数も多く、花のサイズも大きいようです。

もう一つのツボミも、緑色から白色に 変わって来ており開花が近いことを告 げています。

先に咲いた低い苗木のヤマユリと合わせ、とても素晴らしい景観で、観賞価値 も十分です。





進和学園 出縄雅之理事長(前列中)と学園メンバー ヤマユリと記念写真 2018年7月4日



ヤマユリ3輪目(左)も咲きました!

2018年7月6日、残り一つのツボミも開きました! 大きな苗木の先が二つに枝分かれして各々の先に大輪のヤマユリが咲く姿は豪華で見事の一言!

時間を経つのも忘れてしまう程に見とれてしまいます。 本プロジェクトでは、ヤマユリの球根の生長を優先する ため、開花後は、受粉過程 が進む前に早目に摘み取ら ねばなりません。

残念ですが、今後の栽培計画 のため止むを得ません。 摘み取った花は、花粉を除い て(付着すると取れなくなり ます)、切り花として飾り 楽しみます。







福祉工場「しんわルネッサンス」のロビーに切り花として飾られたヤマユリの花 2018年7月6日